
En la ciudad de Cevallos, Provincia de Tungurahua, a los 23 dias del mes de
Diciembre del afio 2016, siendo las i5H10, el Ab. Mauricio Miranda, Alcalde del
cant6n cevallos, da la bienvenida a los asistentes y solicita se constate el qu6rum
reglamentario, estando presente los siguientes sefrores concejales: Eco. Luis
B.arona, lng. Olga Bayas, Sr. Marco Cdceres, Eco. Rodrigo Cifiate, Sr. Hugo
villegas, los sefiores Funcionarios Dr. Hern6n paredes, Director Financiero; lng.
Eduardo Bayas, Director de obras priblicas, bajo la presidencia del Ab. Mauricio
Miranda Badillo, Alcalde del cant6n cevallos y la Dra. Ver6nica Ramlrez Banera,
Secretaria, quien suscribe y certifica la presente, con el siguiente ORDEN DEL
DlA.'1.- Aprobaci6n der Acta No 1457 de la sesion ordinaria de concejo de
fecha 15 de Diciembre del 2016. 2.- Andlisis y probaci6n en primera instaniia de
la cuarta Reforma a la ordenanza del presupuesto 20 16. sefror Alcalde:
compafferos concejales permitanme entro con posterioridad a lo que yo envie la
convocatoria, pero ustedes entenderan se hizo una inspeccion por parte de la
Empresa El6ctrica de algunos sectores de nuestro cant6n para hacei proyectos
de alumbrado, de estos proyectos de alumbrado tenemos que hacer la firma de
un convenio que tiene que ser aprobado por el Concejo Cantonal, pero aqui
tenemos una particularidad, queremos adelantar en este caso nosotros tenemos
solo 25.000 USD con presupuesto 20'16 pero el convenio m6s o menos asciendea 33.000 USD, la idea es hacer un arrastre y con la partida presupuestaria del
2017, luego de que subamos el PAC y el poA y ya tenga ra auiorizaci6n de
ustedes para firmar el convenio con el objetivo de que en los primeros dias del
mes de Enero, ya pueda yo firmar er convenio con ra Empresa Er6ctrica y
podamos suscribir y se empiece a ejecutar la obra, son de algunos sectores que
nos han pedido que les ayudemos con el alumbrado p0blico, raz6n por la cual
les pido a ustedes que me autoricen poner dentro del orden del dia y que puedan
autorizar ustedes para que pueda firmar el convenio con la Empresa El6ctrica.
seffor conceial Eco. Luis Barona: perdon sefror Alcalde. sefior Alcalde:
compafieros concejales est6 a consideracion el orden del oia. senor conceiat
Eco. Luis Barona: Que se apruebe seffor Alcalde. Seffora Secretaria, 6n

ACTA No 1458
SESI6N ORDINARIA DEL CONCEJO MUNICTPAL DE CEVALLO9 DEL
VEINTITRES DE D]CIEMBRE DEL AftO DOS MIL DIECISEIS,

mOdincaci6n seno「  Alcalde Sin mOdincaci6n RESOLUCiON 227.2016 E:

modificaciOn.DESARROLLO DE LA SES:ON.Una vez aprobado el ordざ n del
dla el sefior Alcalde soricita que se proceda con el pRIMER NUMERAL.-
APROBACION DEL ACTA T,IO T+SZ DE LA SESION ORDINARIA DE CONCEJO
DE FECHA 15 DE DTCTEMBRE DEL 2016. sefior Arcarde: compafferos
concejales entiendo el acta fue enviada con ta debioa anticipaci6n del caso, si
alguien quiere hacer alguna recomendacion con respecto a sus intervenciones o
con respecto a las decisiones que fueron tomadas dentro del concejo cantonal.
seior. conceial Eco. Luis Barona: De mi parte no tengo ninguna sefior Alcalde.
Senoritg Conggah tns.oloaBavas: por mi parte estd t5do bi5n, que," 

"pr*b".seffor conceial Ecp. Rodriqo offate: eue se apruebe. sefior Arcalde: se airueoa.
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RESOLUCiON 228‐2016 EI Conceio Munlcipal DOr unanimidad RESUELVE:

SEGUNDO NUMERAL.‐
ERA :NSTANCIA DE LA CUARTA

REFORMA A LA ORDttNANZA DEL PRESUPUEST0 2016.Se da lectura de!
!nforme de la ∞ misi6n de Planincaci6n “:NFORME DE LA COMISiON DE
F:NANZAS PARA PRIMER DEBATE Previa convocatona de:seぅ。「 Presidente
de la ComisiOn de Finanzas, Ec Luis Barona, se instalan ios miembros de la
Comisi6n,hoy lunes 19 de diciembre de 2016,siendo las llh00,con!a presencia
de !os senores cOncaales: Hugo Vinegas y Rodr19o Onate, miembros de la
ComisiOn, ademas la presencia del senor Director Financiero,  para tratar el
siguiente punto:1.‐ Analisis e informe sobre ei proyecto de la cuana y lltima
reforma a:presupuesto dei an0 2016,para primer debate. En atenci6n a la
siguiente documentaci6n:1-OflciO No X‖ ‐00889‐ 2016,de fecha 15 de diciembre
2016, de Alcaldia con el que se envfa a la cOmisi6n de Finanzas ia
documentaci6n para and“ sis e informe El senor[)irectOr Financiero procede a dar

!a explicaci6n sobre el proyecto de la reforma cuarta del presupuesto 2016,
indicando que en la parte de ingresos se ha realizado suplementos y reducciones

de c“dito en partidas que han superado o no han alcanzado los valores
estimados alinicio del ano y que requieren ser modincadOs con e1 ln de que se
obtengan los ba!ances presupuestarios y la informaci6n inanciera acorde a la
normativa expedida por ei ministerio de Finanzas En las partidas de egreso,
explica que los cambios realizados son`nicamente con traspasos de crё dito para
cublr saldos que fa!tan para ciertas partidas de remuneraciones,las mismas que
se inancian con saldos otras partidas en las que se tienen excedentes En el
resultado inal se dtta aC!arado que los rubros del presupuesto codiflcado no sufre

ninguna alteraci6n,y que e!presupuesto de ingresos y egresos se mantiene sin
ninguna rnodincac16n Sin mas que tratar por el rnomento se da porterminada la
sesi6n,siendo las 12h00 Ec Luis Barona PRESIDENTE DE LA COMIS:ON DE
FINANZASi Ec Rod田9o Onate M!EMBRO DE LA COMIS:ONi Sr Hugo Villegas
M!EMBRO DE LA COMIS!ON;  Dr Hernan Paredes Freire DiRECTOR
F!NANCiERO" Hasta ahi eltexto del:nforme,a contlnuaci6n ∞ nsta el deta‖e de
la reforma Senor Alcaldei CompanerOs cOncelales  esta a consideraci6n el
informe de la Comisi6n,porfavor si nos pronunciamos Seio「 Conceia!Eco Luis
Barona:   Por mi parte senOr AIcalde ratinco ei infOrme presentado, no es mas
que un aluste de saldos,creo que los companeros miembros de ia ComisiOn de

Finanzas tenemos ciaro el asunto,se les envi6 a los correos correspOndientes,lo
habran anaHzado los dos companeros que nO son de la Comisi6n y pues que
emitan su criteno si estan de acuerdo o no estan de acuerdo,si hay que hacer
a196n cambio,  alguna observaci6n,alg`n aluste,caso contrarlo!es pido que se
d6por aprobado Seior Conceial Eco Rod面 oo Onate: En ei caso mfo senor
Alcalde como soy miembro de la Comisi6n,me ra1lco en elinforme presentadQ
senOr viceaica!de Huoo V‖ leqas: De igua! manera  SenOr cOnceial Marco
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caceresI POr nni parte senor Alcalde no tengo ningln prob!ema que se apruebe
Senor Alcalde: Gracias, companera senOrita conceiala :ng ()lga Bavasi lgual
est`bien Senor Alcaldei Se aprueba en primer debate Y se pase nuevamente a
la Comisi6n para que regrese elinforme y pueda ser deba‖ do RESOLUCION
229.2016 LueqO de:anaiisis en base a lo estabiecido en el Art.57 del

Companeros cOncelales, senores Jefes Departamentales permitanme da‖es
unas palabras que muchas de las veces los detalles que van al coraz6n son los
que m6s marcan en esta 6poca tan importante que es de la navidad y por ende el
de compartir y entreguemos un dulce, pero un dulce hogar un dulce araz6n a
cada uno de nuestros familiares y por ende que Dios derrame en cada uno de
ustedes bendiciones y a trav6s de ustedes a sus hogares, de parte de mi persona
como compafiero de ustedes de este gran equipo de trabajo desearle a cada uno
de ustedes una bonita navidad, que Dios nos bendiga, que Dios nos d6 sobre
todo la salud que es lo que necesitamos para seguir adelante y con estas
palabras compafieros doy por terminada la sesi6n y a compartir con nuestras
familias esta 6poca. Una vez que se ha agotado el orden del dia de la sesi6n, el
senor Alcalde agradece por la presencia y da por clausurada la misma, siendo las

(

Dra. Ver6nica Ramirez Barrera
SECRETARIA GENERAL
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